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Местные инициативы

  Теперь перебоев с водой не будет
  

Старая водонапорная башня в Соловецком уже отслужила свой срок, местами
проржавела, и когда её накачивали - пускала фонтаны в разные стороны. С водой были
постоянные перебои. Да и сама водопроводная сеть давно нуждалась в ремонте…

      

  

Поэтому осенью прошлого года на сходе жителей решили – пора наводить порядок с
водой. Ну а обозначенная проблема, благо есть возможность вливания средств извне, в
итоге оформилась в проект по поддержке местных инициатив. 

  

Сметная стоимость его составила 546000 рублей, на долю населения (жители собирали
по 300 рублей) и спонсорской помощи (ООО «Север-Лес», ООО «СХП «Соловецкое»,
ООО «Авангард» и ИП Игошина Л.М.) пришлось 60000 рублей. 

  

По проекту было необходимо заменить 300 м трубы диаметром 50 мм и 140 м диаметром
20 мм. Старые асбестоцементные и железные трубы уступили место пластику. Помимо
замены водопровода, к двум домам в селе воду подводили впервые. Кроме того, ремонта
требовали три участка с течью. Затем по смете надо было установить пожарный
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гидрант, две водоразборные колонки, станцию управления насосом, техническое
помещение под неё.

  

Подрядчиком на проведение работ выступила ООО «НСК» («Нововятская строительная
компания»). На месте – в Соловецком – работала бригада всего лишь из трёх человек –
мастера, машиниста экскаватора и разнорабочего. Но эта мобильная бригада, говорит
специалист Новотроицкого сельского поселения Римма Петровна Дудина, делала
работу, с раннего утра и до позднего вечера, так слаженно и быстро, что приходилось
только удивляться. 

  

- Мы все очень довольны, - рассказывает жительница села Надежда Николаевна
Сенникова (к её дому водопровод был подведён впервые). – Мужчины вежливые,
заранее предупредили, где тротуар убрать, где снять пролёт забора. Сделали всё очень
аккуратно, без большой грязи, новый экскаватор, как игрушечка, воду провели прямо в
подполье, осталось только в квартиру вывести.

  

Если бы не этот проект, нам бы не суметь отремонтировать в селе водопровод, -
продолжает Надежда Николаевна. – И, конечно, мы все благодарим за поддержку главу
поселения Татьяну Алексеевну Жданову, нашего специалиста – Римму Петровну
Дудину, депутатов Валентину Ивановну Червякову и Татьяну Валерьевну Баранову,
которые провели немалую работу на встречах и беседах с жителями по сбору средств. 

  

Надо сказать, что замена водопровода, а тем более его проведение, дело недешёвое, и,
как правило, делается за счёт жителей. Как отметил мастер строительной бригады
Андрей Владиленович Новиков (на фото в центре), водопровод в Соловецком – редкое
исключение. Обычно копка одного погонного метра траншеи под трубу составляет около
500 рублей (а длина подвода к дому у всех разная), здесь же за всё удовольствие
жители заплатили по 300 рублей. И, конечно, для многих этот проект стал просто
палочкой-выручалочкой и теперь в Соловецком проблем с водой не будет.

  

Майя ПЫЖЬЯНОВА.

  

Фото автора.
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